



令和3年度 第1学期終業式 校長の話

梅雨明けを迎え、毎日暑い日が続いています。今日で1学期が終わり、明日から夏休みに入ります。72日間の1学期、皆さんはどのように過ごしたのでしょうか。

さて、この1学期、皆さんの前でお話するのは避難訓練以外では3回目となります。1回目は始業式、2回目は5月の会礼の時でした。

始業式では、今年度の笠原小学校全体のめあて、「学び合い 認め合い 挑戦する笠原っ子」について話をしました。

友達と一緒に色々な意見を出し合い、学び合っていくこと、友達のいいところをたくさん見つけ、認め合っていくこと、自分が挑戦してみたいことを決め、こつこつと努力していくことをお願いしました。

5月の会礼では、「幸せな学校」について、皆さんに考えてもらいました。皆さんが考えた、「幸せな学校」は、

- 1年生・・・みんなでころをひとつにして、やさしい・たのしい・うれしい・わくわくが いっぱいながっこう
- 2年生・・・みんなが 気もちよい学校
- 3年生・・・みんなが えがおで 元気いっぱいな学校
- 4年生・・・みんなが 豊かな学校
- 5年生・・・笑って楽しく喜べる学校
- 6年生・・・一人一人が 輝く学校
- スマイル・・・ふわふわことばをつかって元気な学校

でした。

この1学期、学び合い、認め合い、挑戦して、皆さんが考える「幸せな学校」にすることができたのでしょうか？校長先生はできたと思います。その証拠は、皆さんのお休みの少なさです。笠原っ子の皆さんは、けがをしたり病気になったりして、どうしても休まなければならない場合を除いて、とてもお休みが少ないです。それは、授業が分からなかったり、友達とけんかをしてしまったりして、「学校に行くのが嫌だな」という気持ちになってしまうことがあっても、負けないで登校できているということです。皆さんが頑張って、幸せな学校にしようとした成果だと思います。2学期も引き続き頑張っていきましょう。

さあ、明日から35日間の夏休みです。夏休みのめあては決めましたか？それぞれの学年で決められた宿題もありますね。それらに加え、校長先生からも宿題を出します。それは「事故のない夏休みを送ること」です。また、新型コロナウイルスの感染予防についても、「新しい生活様式」を守って生活してください。病気から自分の身を守ることと周りの人を病気から守ることは、同じだと考えて行動しましょう。2学期の始業式に全員が、笑顔で会えるように、安全な夏休みを送ってください。

これで校長先生のお話を終わります。

～ お知らせ ～

夏休み中の学校閉庁日の連絡方法について

袋井市内の小中学校は、**平日の8月11日(水)・12日(木)・13日(金)**を、学校閉庁日としています。学校に職員が不在となりますので、緊急の連絡がある場合は、以下へ御連絡ください。

袋井市教育委員会学校教育課 電話 (0538) 86-3222

学校携帯 070-8686-0362 (教頭対応)

楽しく幸せを感じる夏休みに・・・

延期になった東京オリンピック・パラリンピックが、感染症対策を取りながら開催されます。競技場や会場で観戦することはできませんが、ぜひ家でテレビなどを通して応援しましょう。

今年も感染症や熱中症への対応としながらの夏休みです。しかし、昨年度よりは倍の日数が休みとなります。

新しい生活様式を実践しながら、充実した夏休みになるよう、御家庭でも話し合っていたいただきたいと思います。

家で過ごすことが多くなるかと思いますが、それぞれの御家庭で工夫した生活を送っていただけるよい機会になると思います。

8月26日(木)の始業式に元気な姿で会えるのを職員一同心待ちにしております。



令和3年度 行事予定と下校時刻		浅羽学園 袋井市立笠原小学校					
日曜	8月の行事予定	1年	2年	3年	4年	5年	6年
1	日						
2	月						
3	火						
4	水						
5	木						
6	金						
7	土						
8	日 (祝) 山の日・オリンピック閉会式						
9	月 振替休日						
10	火						
11	水 閉庁日						
12	木 閉庁日						
13	金 閉庁日						
14	土						
15	日						
16	月						
17	火						
18	水						
19	木						
20	金						
21	土						
22	日						
23	月						
24	火						
25	水						
26	木 【A週】特3日課 始業式	11:30	11:30	11:30	11:30	11:30	11:30
27	金 特3日課 集団下校	11:30	11:30	11:30	11:30	11:30	11:30
28	土						
29	日 総合防災訓練						
30	月 【B週】給食開始	14:15	14:15	14:45	14:45	14:45	14:45
31	火	14:15	14:15	14:45	14:45	14:45	14:45



1 学期終業式について

今回の終業式も、熱中症・感染症予防のため、体育館では実施せず、リモートで行いました。子供たちは、各教室で校長の話や代表児童の言葉を聞き、1学期を振り返る機会となりました。以下に代表児童の言葉「1学期頑張ったこと」の全文を掲載しますので御覧ください。

【1年1組 代表】

わたしが1がっきにがんばったことは、かきとりのじしゅべんきょうです。ならったひらがなを ていねいに かくことを がんばりました。

1がっきに たのしかったことは、みんなと あそんだことです。とくに『えすけん』で けんけんをして すすむのが たのしかったです。

1ねんせいは、みんなで べんきょうを いっしょうけんめい がんばっています。2がっきも みんなで べんきょうや うんどうを がんばって、おひさまのように きらきら かがやけるように がんばりたいです。

【2年1組 代表】

ぼくが、2年生になって がんばったことは、きれいにかん字を書くことです。字を書くのが、にが手なので、かん字ドリルで新しく習う時に、しゅう中して書くようにしました。むずかしい字がふえたけれど、やればできると思うようになりました。

体育のプールのじゅぎょうは、とても楽しかったです。ラッコポーズでうかぶ遊びをしました。体育すわりでうかんだり、ささの葉みたいにせ伸びをしてうかんだりできるようになりました。ルーブリックの「うく」と「もぐる」と「進む」ができるようになって、け伸びのテストに合かくできたので うれしかったです。

先生の話聞いてなくて山ほどおこられた時もあったけれど、気を付けることを考えて、相手の顔を見て聞くようになりました。夏休みには、お母さんとたくさんお話しをして、しっかり聞く力をつけたいです。体育でできたけ伸びをうまくなりたいので、もっと遠くまで 進めるようにれん習します。

2年生のみんなも、できるようになりたいことにいっぱい チャレンジしました。夏休みも やってみたいことや、知りたいことに どんどんチャレンジして、学級目標の「にじいろチャレンジ」ができる2年生になります。

【3年1組 代表】

ぼくが、1学きにがんばったことは算数のわり算です。はじめてわり算をならったときは、むずかしくて、答えを出すのに時間がかかってしまいました。家でもんだいをたくさんやったので、いまではわり算がとくいです。

学校生活でがんばったことは、あいさつです。大きなこえであいさつをすると、とっても気持ちがいいです。2学きも、ちいきの人に大きなこえであいさつをつづけていきたいです。

3年生の目標は「元気パワー」です。元気いっぱい昼休みに外で遊ぶことができました。これから も「元気パワー」でとりくみたいです。

【 4年1組 代表 】

ぼくが、1学期にがんばったことは2つあります。

1つ目は、じゅぎょう中にできるだけ発表をすることです。3年生の時は、自信がなくてなかなか手をあげることができませんでした。でも、先生に「教室はまちがうところだ」と聞いてから、まちがえることをはずかしく思わないようになって、たくさん発表できるようになりました。これからもどんどん発表していきたいです。

2つ目は、係の仕事です。ぼくは、わくわく係をしています。わくわく係は、わくわくタイムを楽しくするのが仕事なので、全員で楽しめてもらいあがる内ようを考えるように、工夫しました。一番人気は、ジェスチャーゲームでした。みんなが楽しく活動してくれて、とてもうれしく感じました。

4年生の学級目標は「レッツ・スリーゴー」です。元気・がんばる・前進の3つのGと、思いやりのOという意味があります。1学期は、みんなで元気よく運動や遊び、授業をしてきました。これからもクラスのみんなと助け合って、みんなで前進していきたいと思います。

【 5年1組 代表 】

5年生の学年目標はポジティブ five です。何事にも前向きに取り組む5年生になりたいと考えて決めました。5年生が特に頑張ったことはあいさつです。1日に5人以上にあいさつをするという5年生のめあてを考え、めあてを達成できるようにみんなで取り組みました。

2つ目は時間についてです。初めは、授業の前に生活長や班長が声をかけてくれていました。でも、今では、みんなで声をかけ合って、時間を意識することができるようになりました。みんなで決めたことをみんなで守ろうとする力がとても成長したと感じました。

私は、文章を読んで大事なところを見付けるのが苦手です。だから、文章を何度も読み、筆者の考えや登場人物の気持ちが読み取れるように予習や復習をしました。2学期には苦手なことだけでなく、自分が好きな算数や社会の予習をし、キーワードや歴史の流れを自分なりにまとめてノート作りの工夫をしたいです。

2つ目は、委員会です。仕事を早く覚え、忘れずに仕事ができるように頑張りました。初めての放送はとても緊張しましたが、最後まで話すことができ、とても安心しました。

でも、早口になってしまったので、2学期は、みんなに伝わるようにゆっくりはっきり放送したいです。

【 6年1組 代表 】

ぼくが1学期にがんばったことは、学習では発表です。4月に、授業では人任せにせず一人でも手を挙げられるようになるという目標を立てました。達成するために、確実に分かる答えでなくても、挑戦しようという気持ちで、発表しました。2学期は、発表しながら、ノートも丁寧にまとめられるようにしたいです。

いきいきと授業に参加できるように、早寝早起きも心がけました。毎晩8時30分ごろには寝られるようにしました。夏休みは学校がないため、今まで通りの習慣を保ちたいです。

4月から最上級生になったぼくたちは、ONE FOR ALL ALL FOR ONE Next Stageの目標を立てました。全員で支えあって、一人ひとりが笠原小のために行動するという思いを込めました。

それを行動に表すために、6年生全員で朝そうじをすることを決めて、1学期中がんばってきました。縦割りメンバーで遊ぶなかよし活動では、同じメンバーのきりさん、こうきさん、ゆきなさんと助け合い、みんなが楽しめるように準備などを協力しました。来年を担う5年生にも、どうすればよいかわかるように行動しました。

7月の仲良し活動では、片付けのときに5年生の、かずきさんと、りこさんが一緒になって片付けてくれたのが、助かりました。

1学期は、みんなが目標に向かってがんばれました。Next Stageの2学期でも、最上級生として笠原小を引っ張っていきたいです。